

LA CALERA EN LA NOTICIA

SIGUEN LAS GESTIONES PARA QUE CHILQUINTA VUELVA A ATENDER

Una serie de gestiones se realizan, a través de varias autoridades, para recuperar la oficina de Chiquita, la cual cerró luego del estallido social y la pandemia en la ciudad. El problema es serio para muchos caleranos que, ante diversas tramitaciones, deben asistir a las oficinas de la empresa de distribución eléctrica en Quillota. La Calera, luego de la crisis sanitaria, sufrió la partida de varias oficinas, bancos y otras instituciones o empresas privadas, las que se alojaron en otras comunas de la zona o desaparecieron.